



Herrn Gemeinderat  
Peter Koczan  
Babenbergerstraße 55  
2500 Baden

Stadtgemeinde Baden  
Stadtamtsdirektion  
Hauptplatz 1  
2500 Baden  
Tel. (+43 2252) 86 800 DW 200  
Fax (+43 2252) 86 800 DW 210  
stadtamt@baden.gv.at  
www.baden.at

Baden, 25.09.2023

### **Anfragebeantwortung**

Sehr geehrter Herr Gemeinderat, lieber Peter!

In der Sitzung des Gemeinderates vom 20.06.2023 hast Du eine Anfrage betreffend „Transparenz im Sinne der Kostenwahrheit für das Fotofestival „La Gacilly“ in Baden“ gestellt, welche ich mir erlaube, wie folgt zu beantworten:

- zu 1. Eine öffentliche Einsichtnahme ist nicht vorgesehen.
- zu 2. 7
- zu 3. Im Zuge der erstmaligen Durchführung des Fotofestivals wurden die damit zusammenhängenden Personalkosten der Stadtgemeinde Baden mit ca. € 100.000,00 geschätzt.
- zu 4. Die mit dem Festival in Zusammenhang stehenden Personalkosten der Stadtgemeinde Baden werden nicht gesondert ausgewiesen.
- zu 5. Die mit dem Festival in Zusammenhang stehenden Personalstunden der Stadtgemeinde Baden werden nicht gesondert ausgewiesen.
- zu 6. Für das Festival La Gacilly-Baden Photo wurde in Zusammenarbeit mit der expocloud GmbH, der PNMC Peter Nedwed Management Consulting GmbH und der Festivalleitung ein Konzept zur Messung der Besucherzahlen erarbeitet. expocloud GmbH ist ein Aachener Unternehmen, das unter anderem auf Exitpolls und Besucherstromanalysen spezialisiert ist. Das ist Besuchermessung mit Event-Metrics: Besucherströme in Echtzeit automatisiert und DSGVO-konform erfassen, die Verweildauer an den Exponaten und die Besucheranzahl auswerten, um Konzepte auf Datenbasis zu optimieren. Auf Basis eines speziellen Anforderungsprofils wurden ab dem Jahr 2018 alle BesucherInnen des Festivals La Gacilly-Baden Photo gezählt und in einer Statistik erfasst. Die Messung erfolgt auf Basis von Smartphonebewegungen mit Sensoren. Die Auswertungen erfolgen jeweils pro Tag pro Woche pro Monat, über die gesamte Dauer des Festivals, in der Zeit von 7.00h bis 23.00h.
- zu 7. Die Stadtgemeinde Baden beauftragte bis 2020 die Fa. KPMG mit einer eigenen Frequenzmessung des Festival La Gacilly-Baden Photo. Die Ergebnisse dieser Messung wiesen, trotz eines abweichenden Ermittlungsverfahrens, eine relativ geringe Schwankungsbreite im Vergleich zur Messung der expocloud GmbH auf. Das Produkt

Frequenzmessungen wurde seitens der KPMG aus betriebswirtschaftlichen Gründen eingestellt. Im Sinne einer sparsamen Verwendung von Steuergeldern wurde seitens der Stadtgemeinde Baden, vor allem aufgrund der geringen Abweichungen der Messergebnisse, nach der Einstellung durch die Fa. KPMG keine weiteren, parallelen Frequenzmessungen mehr veranlasst.

zu 8. Der Gemeinderatsbeschluss wurde bzw. wird vertraglich umgesetzt.

Ich ersuche um Kenntnisnahme und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, reading "Stefan Szirucsek". The signature is written in a cursive, flowing style.

Dipl.-Ing. Stefan Szirucsek  
Bürgermeister